

Montag, 26.04.2010

## Übach-Palenberg: Bürgerprotest gegen Landstraße hat Erfolg

Die vielen Bürgerproteste gegen den geplanten Bau der Landstraße 240 im Bereich Übach-Palenberg hatten Erfolg. Die Landesregierung hat das 18-Millionen-Euro teure Projekt auf Eis gelegt, so ein Sprecher der Bürgerinitiative. Die Bürger hatten vor allem kritisiert, dass die neue Landstraße weder ökologisch noch verkehrspolitisch vertretbar sei. Unter anderem hätte die geplante Trasse Waldgebiete zerschnitten.

Stand: 26.04.2010 08:44 Uhr

Diese Seite speichern oder weiterempfehlen

→ Hilfe

© WDR 2010